

2023中国語学習発表会（スピーチコンテスト）を開催しました

2019年を最後にコロナウィルス流行により途絶えていた徳島県中国語スピーチコンテストを再開すべく、準備を進めてきました。

参加者を募集しておりましたが、応募者は朗読部門4名、スピーチ部門2名の計6名にとどまり、審査する上で優劣はつけがたいと判断し、今回はコンテストとしてでなく、学習発表会として開催した次第です。

しかし、発表者は小学生から77才まで幅広い何例の方が参加、日頃の学習成果を十分に発揮され、熱気にあふれた会となりました。発表終了後徳島大学で中国語教育を担当されておられる大村和人先生から感想とアドバイスを頂きました。

また、参加者には参加証と記念品を贈り、日頃の努力を称えました。

今回は学習発表会として再開することになりましたが、これを契機に徳島でも今後一層学習熱が高まることを願い、来年は中国語スピーチコンテストとして開催できるよう準備致します。

参加者のコメントやスピーチの内容はこちらをご覧ください。

https://tsudachi.net/pdf/2023_11_speech.pdf

【2023中国語学習発表会の様子】

